





COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0139/2024 Toluca, Estado de México, 16 de febrero de 2024

CAMPAÑA DE DESPRESTIGIO EN CONTRA DEL SECRETARIO DE SEGURIDAD Y LA SECRETARIA DE FINANZAS DEL EDOMÉX A TRAVÉS DE NOTICIA FALSA

- Mediante un video que supuestamente realizó un medio de comunicación, se emite información que pretende desacreditar los logros, avances y resultados de la actual administración.
- Al parecer dicho acto es resultado del combate frontal a la delincuencia organizada y el combate a la corrupción que se tiene en la entidad.

La Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) informa que recientemente por medio de una noticia falsa, se intenta desprestigiar al Secretario de Seguridad, Mtro. Andrés Andrade Téllez y a la Secretaria de Finanzas, Paulina Moreno García, lo anterior, a fin de invisibilizar los logros, avances y resultados obtenidos en materia de seguridad en la entidad, en tanto; ambos titulares del Gobierno del Estado de México condenan lo que podría ser una campaña negra en su contra y un vulgar intento para socavar la administración de la Gobernadora, la Mtra. Delfina Gómez Álvarez.

Ante ello, se encuentra en circulación un video que supuestamente fue realizado bajo la firma del medio de comunicación El Universal; sin embargo, tras verificar la veracidad, se detectó que este diario mexicano no es el autor de dicho material y que tampoco se encuentra en sus redes y canales oficiales.

En esta administración existe un gran compromiso con la transparencia y rendición de cuentas a la ciudadanía y es claro que cuando se trabaja de manera honesta e íntegra, se afectan intereses y agendas particulares, dijo Andrade Téllez. Se exhorta a las y los mexiquenses a no dejarse engañar con noticias que no provienen de fuentes fidedignas.

La difusión de este material apócrifo y que tiene el objetivo de dañar el prestigio y reputación de esta nueva administración, será materia de una investigación para fincar responsabilidades a quien corresponda.









COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.